

Beirat für Senioren Unterschleißheim

Positive Nachrichten aus dem Beirat für Senioren

Ist Ihnen schon aufgefallen, dass die kleine Vegetationsfläche vor dem Haus am Valentinspark nach langjähriger Planungs- und Wartezeit eine Neugestaltung mit Sitzgelegenheiten erfahren hat?

Dies haben wir der Spende eines anonymen Bürgers zu verdanken: Die aufgestellten Pflanztröge mit jahreszeitlich entsprechenden Blühpflanzen sind bestückt. Zwei neue Sitzbänke und ein Tisch wurden zusätzlich aufgestellt. Und die bestehenden Sitzbänke haben eine Pflege erfahren. Dankenswerter Weise wurde dies alles unter der Regie des Sachgebietes 54/Umwelt & Grünplanung vorgenommen.

Bedauernd ist, dass der architektonisch gestaltete „Bächlelauf“ über die gesamte Länge des Monika-Weges keine Pflege und keine mechanische Betriebsamkeit erfahren hat. Das „Bächle“ ist schmutzig und derzeit ohne Wasser – ein jämmerlicher Anblick. Zumal man doch weiß, dass von fließendem Wasser der Mensch zuallererst Kühle empfindet und Wasser in Freiflächen besonders an heißen Tagen in diesem urbanen, gepflasterten Bereich das Klima verbessern könnte. Auf Nachfragen bei sachkundigen Mitgliedern des Stadtrates erfuhren wir, dass die Mechanik kaputt sei und leider auch immer wieder durch mutwillige Verschmutzungen diese Situation befördert würde. Immerhin wurde uns versprochen, sich der Sache anzunehmen.

In der Umsetzung befindet sich neben der Calisthenics-Anlage der Bewegungspark im Valentinspark. Es freut uns sehr, dass wir nun berichten können, dass die vom Seniorenbeirat ausgewählten Geräte aufgestellt sind. Bei jedem Sportgerät steht eine Tafel mit anschaulicher Übungsanleitung. Zusätzlich wurden zwei Sitzbänke mit Lehne unter den Bäumen aufgestellt. Unterschiedliche Nutzergruppen von Bewegungsbegeisterten jeden Alters können sich dort einfinden. Unser Wunsch ist: Es soll ein Ort zur körperlichen Bewegung und Kommunikation aller Altersgruppen werden. Die Installationsarbeiten werden in den nächs-

ten Tagen zum Abschluss gebracht. Die Nutzungsfreigabe ist noch offen, denn eine Abnahme durch den TÜV muss noch erfolgen. Auch dieses Projekt haben wir einem anonymen sozialen Spender zu verdanken. Besondere Freude haben auch einige Mitglieder des

Beirates für Inklusion und nicht zuletzt Mitglieder des Beirates für Familie und Soziales. Denn sie haben den Wunsch – genau wie wir – durch einen parallellaufenden Antrag kundgetan. Eine Eröffnungsfeier wird es nach den Sommerferien im Herbst geben. Achten Sie in der Presse auf die Ankündigung des Lohhofer Anzeigers. Entsprechende Informationen werden auch auf der Homepage der Stadt wie auch auf den Homepages der o. g. Beiräte veröffentlicht. Auf dem Waldfriedhof sowie am Friedhof an der Nelkenstraße hängen seit geraumer Zeit kleine Körbe an den großen Grünabfallbehältern. Eine Empfehlung hierzu gab unser Seniorenbearbeitungsmitglied Herr Georg Billig. Die Friedhofsverwaltung fand diese Idee gut und hat die Idee umgehend umgesetzt. Sicherlich haben Sie die kleinen Körbe an den Grababfallbehältern schon hängen sehen. Die Pflanzzeit im Herbst beginnt bald, in der die Gräber der Angehörigen neu bepflanzt werden. Gibt es doch immer wieder den Wunsch, das Grab anders zu gestalten. Dabei werden Pflanzen oder Blumenzwiebel ausgegraben und bisher in den Biomüll abgelegt. Für manche Pflanze oder Blumenzwiebel ist es jedoch zu schade, sie wegzuerwerfen. Hier haben Sie nun die Gelegenheit, „etwas“ zu verschenken. Dies dient der Nachhaltigkeit, vermeidet Abfall und Sie bereiten dem Beschenkten eine Freude. Zu den Planungen in den kommenden Monaten wollen wir Ihnen einige Informationen geben. Nachdem die 1. Senioren-Infobörse 2022 sehr gut von Ihnen angenommen wurde, wollen wir es erneut wagen. Zum neuen Jahr bereiten wir die 2. Senioren-Infobörse vor. Merken Sie sich bitte vorab dieses Datum vor:

23. Februar 2024, da wir Sie gerne wieder begrüßen wollen. Der Gesundheitstag findet dieses Jahr am 14. Oktober von 10.00 bis 17.00 Uhr statt. Wir sind wieder mit einem Beratungsstand anwesend. Der „Digitale Engel“ ist ein Informationsbus, gefördert durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ). Das Projekt „Digitaler Engel“ unterstützt Senioren im Netz bei der sicheren Nutzung digitaler Angebote – alltagsnah und persönlich vor Ort. Der Bus steht am 13. September von 14.00 bis 16.00 Uhr in Unterschleißheim am Rathausplatz, während des Mittwochsmarktes. Bringen Sie Ihr digitales Gerät mit und lassen Sie sich helfen. Wir sind ebenfalls zusammen vor Ort.

Wir laden Sie herzlich ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Sonja Lehnert,

*Vorsitzende des Beirates für Senioren
Ruth Scherr, Seniorenbeauftragte*